

La Feria de Teatro de Castilla y León abre el plazo para la inscripción de compañías

Provincia | CIUDAD RODRIGO

Escrito por: Pablo Martín

Jueves, 14 de Febrero de 2013 12:51



De las que se realizará un proceso de selección que conformará el programa final de la decimosexta edición de esta muestra que tendrá lugar el mes de agosto. El plazo de admisión de propuestas abarca desde el 14 de febrero al 14 de abril. La organización tiene el objetivo “de la promoción de las últimas producciones teatrales profesionales tanto a nivel nacional como extranjeras, prestando especial atención a las de la comunidad, Extremadura o Portugal”

Aunque todavía falta mucho para la celebración de la decimosexta Feria de Teatro de Castilla y León, lo cierto es que ya han comenzado los preparativos para la misma. Así las cosas, se anuncia la apertura del plazo para la inscripción de compañías que quieran participar en la muestra, el cual, comienza el 14 de febrero y expira el próximo 14 de abril. Del total de éstas, y tras un proceso de selección profesional, se confeccionará el programa definitivo.

Se aceptarán, exclusivamente, trabajos estrenados a lo largo del curso 2012-2013, o trabajos internacionales no estrenados en España; además, se valorará muy pos

itivamente la propuesta de estreno en la Feria garantizando siempre la calidad de dicho estreno. Así mismo existirá un apartado de selección de compañías que deseen presentar sus trabajos a través de encuentros con profesionales. Esto último posibilita el acceso a aquellas que tengan sus espectáculos en fase de montaje.

La inscripción podrá realizarse únicamente a través de la página Web www.feriadeteatro.com donde se encuentra alojada toda la información y los requisitos a cumplir.